

Verein „Tiere helfen Leben“ gibt Hoffnung und Lebensfreude

Hund Lucky lernt Ruben zählen und die Farben!

An der Grenze von Wiener Neustadt und Neudörfl vollbringen Hunde und Menschen gemeinsam wahre Wunderdinge. Der Verein „Tiere helfen Leben“ tut genau das, was sein Name ausdrückt - er „lernt Leben“. Und das Kindern genauso wie alten Menschen. Am 19. September können Sie sich ein Bild davon machen.

Sie heißen Aymi, Marko, Lucky und Boomer, sie sind groß, langhaarig, klein und struppig und sie sind vor allem eines, sie sind unsere Partner. Vor zehn Jahren gründeten einige Idealisten und Hundefreunde den Verein „THL“ mit Sitz in Neudörfl. Tiere helfen Leben ist der Name des gemeinnützigen Vereines und verrät gleichzeitig viel mehr von der Arbeit der zwei- und vierbeinigen Teams, als man auf den ersten Blick vermuten würde. Die bestens ausgebildeten Hunde verschiedenster Rassen zaubern gemeinsam mit ihren Besitzern ein Lächeln in die Gesichter jener, die sie besuchen.

Da ist die einsame alte Frau im Pflegeheim, die nur ganz selten Besuch bekommt und sich deshalb umso mehr über den quirlichen Therapiehund freut und ihn gerne mit Leckerlis und Streicheleinheiten verwöhnt. Mindesten ebenso groß ist die

Begeisterung des kleinen Buben mit Down-Syndrom, der für seine Therapiehündin Lucky sogar zählen und die Farben erlernt hat.

Seit zehn Jahren absolvieren engagierte Menschen mit ihren Vierbeinern die schwierige Ausbildung in Neudörfl, um dann ehrenamtlich und mit viel Begeisterung Menschen in den verschiedensten Institutionen wie Seniorenheimen, Schulen und Kindergärten auch in und um Wiener Neustadt zu besuchen und sie glücklich zu machen oder ihnen zu helfen, ihr Leben zu bewältigen.

Am 19. September feiert THL sein zehnjähriges Bestehen mit einem großen Fest auf dem Areal in Neudörfl, Hauptstraße 154a (gleich nach der Leithabrücke). Ab 14 Uhr gibt es ein buntes Angebot mit Spiel und Spaß rund um die Therapiehunde, für Eltern und Kinder. Auch ein interessanter Hinder-



Die Hunde von „Tiere helfen Leben“ sind für Kinder oft wichtige Begleiter bei Therapien.

nisparkours, der gemeinsam mit den Hunden bewältigt werden kann, steht zur Verfügung. Natürlich ist auch ganz viel Information rund um den Hund dabei.

Ab 19.30 Uhr lädt das Wiener

Neustädter Ziehharmonikavorchester zu einem Benefizkonzert ein. Geboten werden Klänge von Big Band Sound bis Tango Nuevo.

Nähere Infos: www.tiere-helfen-leben.at